CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

"Reformas serán el eje de mi gobierno"

Candidata anuncia arranque de campaña en el Zócalo el 1 de marzo;

ahí presentará su proyecto de nación

OTILIA CARVAJAL

-nacton@eluntversal.com.mx

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y PVEMopinó que las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador serán un eje fundamental de su proyecto de nación para construir el segundo piso de la 4T.

En conferencia anunció que su arranque de campaña será en el Zócalo de la Ciudad de México el 1 de marzo, donde también presentará su proyecto de nación.

Apuntó que están apostando a que a partir de septiembre "tengamos una correlación distinta en el Congreso de la Unión y puedan ser aprobadas con la mayoría calificada, lo que llamamos el plan C.

"Son bases sustantivas de lo que va a ser nuestro gobierno y, además, vamos a presentar otras propuestas de fortalecimiento de los derechos del pueblo de México, democracia, libertades, soberanía y avance de la Cuarta Transformación", indicó.

Expresó su respaldo a las propuestas de reforma presentadas por López Obrador y aseguró que serán incluidas en el siguiente gobierno.

Sheinbaum Pardo estuvo acompañada del dirigente de Morena, Mario Delgado; los coordinadores del Senado, Ricardo Monreal y de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, asi como Adán Augusto López, Gerardo Fernández y Tatiana Clouthier.

"Desde nuestra perspectiva, amplian y fortalecen los derechos sociales y humanos representados en la Carta Magna, fortalecen la democracia, las libertades, un gobierno honesto y austero, la soberanía nacional y, por supuesto, también la protección de los animales y del medio ambiente", apuntó.

"Estamos convocando de manera muy importante a una difusión en todo el país de estas propuestas a nuestros militantes, simpatizantes y a un debate nacional sobre lo que presentó el Presidente ayer", dijo. La morenista consideró que bajo el humanismo mexicano se busca recuperar la esencia de la Constitución de 1917: "Durante 36 años del periodo neoliberal, perdió la esencia la Constitución respecto a la de 1917, hubo enormes regresiones en lo que tiene que ver con el sector energético, lo que tiene que ver con la reforma a pensiones", argumentó.

Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, señaló: "Tenemos mucha confianza en que a partir de este mes que ingresaron a la Cámara de Diputados las 20 reformas, podamos tener éxito en cambiarla Constitución en 18 materias y en dos ordenamientos.

Recordó que en los dos últimos sólo se requiere mayoría simple; en las otras 18 si hay necesidad de obtener mayoría calificada.

"Pero son tan nobles, tan indispensables, tan necesarias, que no hay razón, no hay lógica, no habría un sentimiento racional que se pueda oponer a darle este sentido que había perdido la Carta Magna de 1857 y de 1917", externó.

Mario Delgado niega hacer guerra sucia

Delgado Carrillo, líder de Morena, negó que haya organizado a migrantes para manifestarse contra la aspirante de oposición, Xóchitl Gálvez, durante su gira en Estados Unidos: "Con esa acusación revelan que no conocen a nuestros compatriotas los migrantes.

"Que son combativos, que son aguerridos, que son muy informados, que están muy agraviados porque los gobiernos neoliberales del PRI y del PAN que los obligaron a abandonar su país", apuntó.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Candidata presidencial

"Desde nuestra perspectiva, amplian y fortalecen los derechos sociales y humanos representados en la Carta Magna, fortalecen la democracia y las libertades"





El Universal Sección: Nación 2024-02-07 02:56:44

263 cm²

Página: 6

2/2



Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y PVEM, encabezó una conferencia para expresar su respaldo a las propuestas de reforma presentadas por López Obrador.

